

Contenido

Contenido	1
Presentación	3
Desempeño de la Sede	5
Sesiones del Consejo Regional.....	5
Sesión Ordinaria 2.2015	5
Sesión Ordinaria 1.2016	6
Sesión Ordinaria 2.2016	9
Actividades de la Presidencia y la Secretaría Técnica.....	10
Asistencia a eventos	10
Seguimiento a las Redes de Colaboración	11
Actividades administrativas y de apoyo a las instituciones afiliadas	12
Proyectos especiales	12
Confluencia Noroeste	15
Página de Internet	16
Solicitudes de Ingreso.....	17
Redes de Colaboración	19
Red de Planeación	19
Red de Seguridad en Cómputo	22
Red de Vinculación	26
Red de Tutorías.....	34
Informe Financiero	39
Detalle de gastos.....	41

Presentación

En referencia a lo dispuesto en los artículos 12, 23, 24 y 26 del Estatuto de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior, el Consejo Regional Noroeste presenta, para su conocimiento, el Informe Anual de Actividades que comprende el periodo de mayo de 2015 a mayo de 2016.

Para la formulación del presente informe se ha tomado en consideración cada uno de los programas y proyectos presentados y aprobados por el pleno en las sesiones ordinarias 1.2015, realizada el día 17 de abril de 2015 en la ciudad de Hermosillo, Sonora y en la correspondiente al segundo semestre, 2.2015, que se llevó a cabo el día 13 de noviembre de 2015 en la ciudad de Ensenada, Baja California.

A fin de dar cuenta del trabajo realizado, se describen las actividades que corresponden tanto a la Secretaría Técnica de este Consejo Regional, como a los proyectos que emprenden los Coordinadores y representantes institucionales de cada una de las redes de colaboración.

Se cumple el cuarto y último año de gestión de la Presidencia a cargo de la Universidad de Sonora. Si bien el balance de las actividades desarrolladas en el periodo es positivo, el trabajo en pro de lograr estándares de calidad más homogéneos entre las instituciones afiliadas no cesa. Además, ahora más que nunca se requiere apoyar a las instituciones de educación superior para que asuman un papel vigoroso como agentes de cambio; que además del impacto propiciado por el incremento de la cobertura, sus funciones de investigación y extensión permeen en todos los sectores de la sociedad.

Dr. Heriberto Grijalva Monteverde
Rector de la Universidad de Sonora
y Presidente del Consejo Regional Noroeste

Desempeño de la Sede

Sesiones del Consejo Regional

La Sede del Consejo Regional convocó, preparó el material necesario y coordinó tres sesiones de trabajo de mayo de 2015 a la fecha, por medio de su Presidencia y Secretaría Técnica.

Sesión Ordinaria 2.2015

Con sede en la Universidad Autónoma de Baja California, la Sesión Ordinaria 2.2015 se llevó a cabo el día 13 de noviembre de 2015 en la ciudad de Ensenada.

La presentación de los informes de trabajo de las redes de colaboración regional fue el tema central de la sesión: Red de Vinculación, Red de Seguridad en Cómputo y Red de Planeación.



Por interés de las instituciones del Consejo Regional se presentó una exposición sobre Responsabilidad de la rendición de cuentas en las Instituciones de Educación

Superior, por el C.P. Eduardo Gurza Curiel, Director de la Unidad Técnica de Fiscalización del INE.

El Mtro. José Aguirre Vázquez, Director General de Planeación y Desarrollo de la ANUIES, en representación del Mtro. Jaime Valls Esponda, Secretario General Ejecutivo, compartió ideas sobre el “Proceso de planeación estratégica en la ANUIES. Plan de Desarrollo Institucional, Visión 2030”. Posteriormente, brindó información sobre el Presupuesto de Egresos de la Federación 2016.

Como temas adicionales se presentaron: “Modalidades de becas de la CNBES como herramientas de inclusión y capacitación”, por el Mtro. José Ernesto Medina Aguilar, Coordinador Nacional de Becas de Educación Superior de la Subsecretaría de Educación Superior; así como “Programa de Estímulos a la Innovación y su Efecto en la Vinculación”, por el Dr. Enrique Estrada Loera, Encargado del Despacho de la Dirección Regional Noroeste del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (CONACYT).

Entre los acuerdos destaca la designación de la sede de las Jornadas de Capacitación CONRICYT 2016, que correspondió a la Universidad Autónoma de Baja California. Finalmente se aprobó por unanimidad como sede de la Sesión 1.2016 a la Universidad Autónoma de Baja California Sur.

Sesión Ordinaria 1.2016

El día 8 de abril de 2016 en la ciudad de San José del Cabo, Baja California Sur, se celebró la Sesión Ordinaria 1.2016 del Consejo Regional Noroeste bajo la organización de la Universidad Autónoma de Baja California Sur (UABCS).

La agenda de la reunión contempló la entrega del Informe de Actividades del Consejo Regional en 2015 y la presentación del Programa de Trabajo para 2016, para su aprobación y posterior presentación ante la Secretaría General Ejecutiva.

El Dr. Ricardo J. Sepúlveda I., Director General de Política Pública de Derechos Humanos de la Secretaría de Gobernación, presentó el tema “Los derechos humanos en la

comunidad universitaria”, para posteriormente firmar una carta compromiso con los titulares de las instituciones afiliadas de la Región Noroeste a fin de construir una alianza con el sector público, académico y de la sociedad civil, en la idea de integrar un programa de trabajo en materia de derechos humanos, con carácter abierto y participativo, que además sea práctico al promover acciones concretas que puedan ser medidas y evaluadas.

Asimismo, se realizó la presentación del tema “Expansión de la matrícula de educación superior en las instituciones de la Región Noroeste de la ANUIES” por el Mtro. Ángel Fernando Gómez Martínez, producto del trabajo de la Red de Planeación del Noroeste.



Por otra parte, se propuso la creación de la Red de Tutorías del Noroeste, solicitud presentada por los responsables de las áreas que abordan la temática en 15 instituciones de la Región. Después de revisarse los aspectos que por norma se deben incluir, como denominación, objetivos, programa de trabajo e integrantes, entre otros, el pleno aprobó el punto por mayoría.

Como una encomienda de la Secretaría General Ejecutiva, se solicitó la definición de temas prioritarios para el desarrollo de la Región Noroeste. Para ello se creó una Comisión de trabajo y en su representación el Dr. Pablo Wong González, Director General del Centro de Investigación en Alimentación y Desarrollo, presentó los resultados del análisis y se aprobaron los siguientes temas:

1. Bajo nivel de valor agregado de la producción primaria (agrícola, ganadera, silvícola y pesquera) de la Región.
2. Uso, eficiencia y políticas del recurso hídrico con visión de largo plazo.
3. La condición de los fundamentos para transitar hacia la economía y sociedad del conocimiento en los estados de la Región.
4. Desarrollo y logística de corredores económicos y de transporte.
5. Reorientación de la oferta educativa a las vocaciones productivas.

Se trató también sobre las nuevas líneas de trabajo FESE - ANUIES 2016, comentadas por el Mtro. Alfredo Martínez de la Torre, Director General de la Fundación Educación Superior Empresa A.C.

Por parte de la Secretaría General Ejecutiva, el Mtro. José Aguirre Vázquez, Director General de Planeación y Desarrollo de la ANUIES, informó al pleno sobre el avance en diversos temas como los Diálogos por la educación superior en México, las mesas de debate sobre la legislación de la educación superior y los trabajos del Plan de Desarrollo Institucional Visión 2030, entre otros.

Como último punto se aprobó por unanimidad como sede de la Sesión 2.2016 la Universidad Autónoma de Sinaloa.

Sesión Ordinaria 2.2016

Se preparó el material y se coordinó la organización de la Sesión 2.2016, a realizarse el 27 de mayo de 2016 en Mazatlán, Sinaloa, en conjunto con la Universidad Autónoma de Sinaloa.

The banner features the ANUIES logo on the top left and the text "SESIÓN ORDINARIA 2.2016" and "CONSEJO REGIONAL NOROESTE DE ANUIES" in the top center. On the top right is the seal of the Universidad Autónoma de Sinaloa with the motto "El saber de mis hijos hará mi grandeza" and the date "27 DE MAYO DE 2016 MAZATLÁN, SINALOA". A central photograph shows a large, ornate yellow building. A dark red sidebar on the left contains a menu: INICIO, CONVOCATORIA, PROGRAMA GENERAL, REGISTRO, HOSPEDAJE, TRANSPORTE, and SEDE. Below the sidebar is a "GALERÍA DE IMÁGENES" section with a photo of a landscape and a "FORMULARIO DE REGISTRO" button with a hand cursor icon. The main content area has a red header with the text "Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior". Below this is the ANUIES logo, the text "Sesión Ordinaria 2.2016" and "CONSEJO REGIONAL NOROESTE", and the date "Mazatlán, Sinaloa, 27 de mayo de 2016" underlined.

Como objetivo central de la Sesión se contempla la entrega del Informe de Actividades 2015-2016 del Consejo Regional, así como la elección y toma de protesta del Presidente del Consejo Regional Noroeste para el periodo 2016-2020.

Actividades de la Presidencia y la Secretaría Técnica

Con la intención de organizar el trabajo y rendir informes tanto a la Asociación como a las instituciones integrantes del Consejo, se registran las diversas actividades que desarrollan la Presidencia, la Secretaría Técnica, así como las redes de colaboración.

En enero de 2016, la Secretaría Técnica elaboró el informe correspondiente a 2015 y el plan de trabajo para 2016 de la Presidencia, asimismo solicitó los correspondientes a las redes. Lo anterior con el fin de enviarlos a la Secretaría General Ejecutiva de la Asociación para integrarlos a la carpeta de trabajo de la primera sesión del año del Consejo Nacional, la cual se realizó el día 15 de abril del presente.

Los documentos antes mencionados se entregaron en tiempo y forma. Debido a que el informe solicitado por la Secretaría General abarca un periodo diferente al que se acostumbraba en el Consejo Regional, se integra por separado el presente para así completar el cuarto informe, que corresponde al último año de la Presidencia a cargo de la Universidad de Sonora por el periodo de mayo de 2012 a mayo de 2016.

El Programa Anual de Trabajo 2016 se ha puesto en marcha tanto por parte de las Redes como por la Secretaría Técnica, mismo al que se añadirán las encomiendas del Consejo, emitidas en las sesiones de trabajo. Asimismo, se trabaja de manera conjunta con los Coordinadores de las Redes y se ha participado activamente en las convocatorias realizadas por la Secretaría General Ejecutiva.

Asistencia a eventos

Se ha tenido presencia en las sesiones, asambleas y demás convocatorias que se realizan a nivel general para las instituciones afiliadas a la Asociación, así como en las reuniones que atañen particularmente a los Consejos Regionales: las Sesiones de Consejo Nacional y reuniones de Secretarios Técnicos. Se realizaron dos de estas últimas desde el informe anterior: el 8 de julio de 2015 y el 22 de febrero de 2016, ambas en la Ciudad de México.

Seguimiento a las Redes de Colaboración

Para promover y potenciar el trabajo de las Redes regionales de colaboración se da seguimiento a las actividades que realizan y se gestionan los apoyos que se solicitan por medio de la Secretaría Técnica del Consejo. Apoyos que consisten principalmente en el financiamiento para las actividades de capacitación, así como en la gestión y contacto con los instructores para las mismas.

Debido a que la Red de Planeación se encontraba condicionada a mostrar resultados el primer año, después de la evaluación realizada en la Sesión Ordinaria 2.2014, la Secretaría Técnica ha participado en las reuniones de la Red; la primera del periodo en Mazatlán, Sinaloa, los días 22 y 23 de octubre de 2015, con la intención de colaborar en el plan de trabajo y los proyectos prioritarios para el desarrollo de la Región que se encomendaron a la Red por el Consejo, y la segunda, realizada el día 5 de febrero de 2016 en Hermosillo, Sonora, para dar seguimiento a los acuerdos y plan de trabajo. Actualmente se trabaja en la organización de la XLVIII reunión que tendrá sede en la Universidad Autónoma de Baja California la segunda semana de junio.

En el marco del 2º Encuentro Regional de Tutoría, realizado en la Universidad Autónoma de Sinaloa el 26 de noviembre de 2015, se reunieron los responsables de las áreas encargadas de los programas de tutorías de siete instituciones (Universidad de Occidente, Universidad Autónoma de Baja California Sur, Universidad Autónoma de Chihuahua, Instituto Tecnológico de Sonora, Universidad Autónoma de Sinaloa, Universidad Autónoma de Ciudad Juárez y Universidad de Sonora) con la intención de constituir una red sobre el tema en la región. Para asesorar sobre el procedimiento se solicitó la participación de la Secretaría Técnica, por lo que se realizó la presentación del documento “Lineamientos para la integración de comisiones y creación de redes de colaboración de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior”, en los aspectos de interés para el grupo.

De igual forma, se apoyó a la Red de Vinculación con la convocatoria y gestión de las gratificaciones de los “Premios a las experiencias de vinculación más exitosas de las IES, IT y CI de la Red de Vinculación Región Noroeste 2015-2016”.

Actividades administrativas y de apoyo a las instituciones afiliadas

Una de las actividades centrales de la Secretaría Técnica del Consejo es la de recibir y dar trámite a las solicitudes de ingreso a la Asociación. Durante el ciclo en curso se brindó información a tres instituciones respecto al proceso de nuevo ingreso: el Instituto Tecnológico de Ciudad Cuauhtémoc, el Claustro Universitario de Chihuahua y el Instituto Tecnológico de Huatabampo.

Por otra parte, la Secretaría Técnica sirvió de enlace para la difusión e implementación de proyectos y convenios que la Secretaría General Ejecutiva estableció con otras dependencias. Como en el caso de:

- La definición de la sede de las Jornadas de Capacitación de CONRICYT.
- El apoyo en las estrategias de difusión para la implementación del Sistema de Justicia Penal Acusatorio.
- La designación de los representantes de la ANUIES ante el Comité Técnico del Fideicomiso Público del Programa Nacional de Becas y Financiamiento, por entidad.

Proyectos especiales

Taller de prácticas contables y de control interno en las Instituciones de Educación Superior

A solicitud de las afiliadas y con la intención de cubrir temas de interés común, se implementó el Taller de prácticas contables y de control interno en las Instituciones de Educación Superior.

Taller que se llevó a cabo de manera paralela a la Sesión Ordinaria 2.2015 el 13 de noviembre de 2015 en la ciudad de Ensenada, Baja California, a cargo de la Secretaría Técnica en coordinación con la Universidad Autónoma de Baja California (UABC).

El principal objetivo fue contar con un espacio para coadyuvar a que las áreas administrativas financieras de las instituciones compartieran experiencias para mejorar sus procesos. Participaron 35 funcionarios de las universidades públicas estatales y de apoyo solidario de la Región, y se expusieron tres temas:

Tema: Experiencias en el Establecimiento de Control de Activos Fijos.

- a) Presentación por parte del C.P. Bernardo Hernández Cortez de la Universidad Autónoma de Baja California.
- b) Exposición de experiencias en el establecimiento de Control de Activos Fijos en la Universidad Autónoma de Baja California, por parte del C.P. Martín Torres Ayón y el L.I. Raúl Cerda Balcazar.



Tema: El Control Interno en las Universidades Públicas Estatales.

- a) Presentación del tema de Control Interno en las Universidades Públicas Estatales, por parte del C.P. Eduardo Gurza Curiel, Director de la Unidad Técnica de Fiscalización del INE.
- b) Exposición de experiencias en materia de Control Interno en la Universidad de Sonora, por parte de la M.A. María Guadalupe Sánchez Soto, Secretaria General de Finanzas.

Tema: Implementación de la Ley General de Contabilidad Gubernamental (LGCG) en las universidades.

- a) Presentación del tema “Homologación de la guía contabilizadora de las universidades y elaboración de la conciliación contable-presupuestal en la adopción de la LGCG”, por parte de la Dra. Gisella Bañuelos de la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez.

2° Encuentro Regional de Tutoría, "Acompañar y educar en la diversidad"

El evento fue organizado por la Universidad Autónoma de Sinaloa, en coordinación con el Consejo Regional Noroeste. Se realizó en la ciudad de Mazatlán, Sinaloa, del 26 al 28 de noviembre de 2015. Asistieron estudiantes y docentes de diferentes universidades de los estados de Baja California, Baja California Sur, Sonora, Chihuahua y Sinaloa.

En total sumaron más de 300 los asistentes al Encuentro, encaminado a fortalecer las estrategias de apoyo y acompañamiento de los estudiantes en su formación académica.



Fue muy activa la participación de los responsables del área de tutorías, tutores, académicos y tutorados. Con los resultados de los trabajos presentados se buscará integrar nuevos esquemas y fortalecer las estrategias a implementar en esa área institucional, a fin de reducir los índices de deserción y reprobación en los centros educativos. En el marco del evento, los responsables del área de tutoría en las Instituciones de Educación Superior (IES) acordaron promover la creación de una Red de colaboración en la Región Noroeste.

Confluencia Noroeste

Con una periodicidad trimestral se edita la revista Confluencia Noroeste, que se incluye en las actividades permanentes de la Secretaría Técnica del Consejo. Da cuenta del acontecer en las instituciones afiliadas y se distribuye de manera electrónica, por correo y se alberga para su consulta en la página de Internet de esta Sede.

Se mantiene un vínculo constante con los jefes de prensa o responsables del área de comunicación de cada una de las instituciones para el envío y recepción de material escrito y gráfico que será publicado, así como con los coordinadores de las redes de colaboración para la difusión de sus actividades.



Página de Internet

El sitio en internet <http://www.anuies-noroeste.uson.mx/> es uno de los principales medios de comunicación del Consejo Regional; alberga el directorio de las instituciones afiliadas y de sus titulares, así como el de los coordinadores de los grupos de trabajo, entre otros documentos estratégicos que se han actualizado de manera constante, tales como minutas, planes de trabajo, convocatorias, registros para las sesiones de órganos colegiados y actividades académicas.

The screenshot shows the website's layout. At the top, the ANUIES logo and 'Consejo Regional Noroeste' are displayed. Below is a dark navigation bar with white text for 'INICIO', 'PRESENTACIÓN', 'DIRECTORIO', 'AFILIADAS', 'MINUTAS', 'AFILIACIÓN', and 'CONTACTENOS'. The 'NOTICIAS' section on the left lists three news items from May 19, 2016, regarding academic recognition, municipal candidates, and a hockey team. The 'REDES DE COLABORACIÓN' section lists 'Red de Planeación', 'Red de Seguridad en Cómputo', 'Red de Vinculación', and 'Red de Tutorías'. The 'EVENTOS' section features a 'Sesión de Consejo Regional 2.2016' and a large orange graphic with the text 'La voz de los'. The 'CONVOCATORIAS' section includes a call for a 'Primer Foro Nacional de Universidades Mexicanas por el Ambiente y la Sustentabilidad' and a '7to Encuentro Nacional de Tutoría'.

De manera diaria se publicaron las notas generadas por los departamentos de prensa de las instituciones de educación superior afiliadas a la región y las diversas convocatorias de la Asociación. La recepción de información tanto para la página como para la revista es en el correo: anuies@guaymas.uson.mx

Solicitudes de Ingreso

Al cierre del periodo establecido para la presentación de las solicitudes y evidencia del cumplimiento de los requisitos para el ingreso en el año 2016, se recibió oficio y documentación de dos instituciones: el Instituto Tecnológico de Ciudad Cuauhtémoc y el Claustro Universitario de Chihuahua.

Una vez analizada la información, la Secretaría General Ejecutiva dictaminó como improcedente las solicitudes de ambas instituciones y se les notificó mediante oficio la resolución que se describe a continuación:

Dictamen del Instituto Tecnológico de Ciudad Cuauhtémoc

“El Instituto Tecnológico de Ciudad Cuauhtémoc **NO CUMPLE** con los requisitos legales de ingreso establecidos en los numerales **1.3.1, 1.3.2 y 1.3.4** del Procedimiento, Requisitos y Tipología para el Ingreso de Instituciones de Educación a la ANUIES, por lo tanto la solicitud resulta **IMPROCEDENTE.**”

- 1.3.1 En lo referente a: Decreto o Acuerdo de Creación.
- 1.3.2 En su totalidad: Instrumento normativo que describa la estructura orgánica y académica de la institución de educación superior y los requisitos para ocupar los cargos; las formas de designación o elección; las facultades, obligaciones o atribuciones de los órganos personales y colegiados, y el régimen de responsabilidades y sanciones.
- 1.3.4 En lo referente a: Instrumento normativo que regule la admisión de los alumnos y régimen disciplinario correspondiente.

Dictamen del Claustro Universitario de Chihuahua

“El Claustro Universitario de Chihuahua **NO CUMPLE** con los requisitos legales de ingreso establecidos en los numerales **1.3.1 y 1.3.3** del Procedimiento, Requisitos y Tipología para el Ingreso de Instituciones de Educación a la ANUIES, por lo tanto la solicitud resulta **IMPROCEDENTE.**”

- 1.3.2 En lo referente a: Requisitos para ocupar los cargos y el régimen de responsabilidades y sanciones.
- 1.3.3 En lo referente a: Instrumento normativo que regule la promoción, permanencia y el régimen disciplinario del personal académico.

Redes de Colaboración

Red de Planeación

La red cuenta con la participación de los coordinadores y directores de planeación de las instituciones de Baja California, Baja California Sur, Sonora, Sinaloa y Chihuahua. Desde septiembre de 2014 la red es coordinada por la representación de la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez.

Reuniones de trabajo

XLVI reunión, Mazatlán, Sinaloa, Universidad Autónoma de Sinaloa, 22 y 23 de octubre de 2015.

Instituciones participantes: 9 (UAS, UACH, UES, UABC, UABCS, UdeO, UACJ, ITCuliacán y UNISON). En esta reunión se definió una agenda de trabajo para la Red. Se propuso elaborar un análisis estadístico del crecimiento de la matrícula en la región para apreciar el impacto de las políticas federales. Los participantes se comprometieron a elaborar un capítulo institucional al respecto.



También se identificaron los temas de interés de la red, entre los que destacan: cobertura, financiamiento para la calidad y desarrollo institucional. Por último, se acordó que en la siguiente reunión se invitaría a personal de la Dirección General de Educación Superior Universitaria (DGESU) para conocer las metodologías del Programa de Fortalecimiento de la Calidad Educativa (PFCE) y del Programa de Expansión en la Oferta Educativa en Educación Media Superior y Superior (ProExES).

XLVII reunión, Hermosillo, Sonora, Universidad Estatal de Sonora, 5 de febrero de 2016.

Instituciones participantes: 9 (UAS, UACH, UES, UABC, UdeO, UACJ, ITSON, COLSON y UNISON). En esta reunión se definió una agenda de trabajo para la red, se presentaron correcciones a los capítulos institucionales, se realizó un taller sobre el ProExES con la presencia del Ing. Alfonso Hernández Téllez, Director de Planeación y Evaluación de la DGESU y se acordó una siguiente reunión para conocer las matrices de marco lógico de dicha Dirección.



Entre los principales compromisos para la siguiente reunión destacan: la presentación de la metodología de factibilidad para la apertura de programas académicos de nivel licenciatura por parte de la UNISON; la UACJ presentará un análisis de los indicadores del PFCE; la UABC presentará su estrategia para mejorar los resultados en el EGEL; la UAS presentará el sistema integral de información de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo; y la UdeO propondrá una metodología para responder a la Auditoría Superior de la Federación.

XLVIII reunión, Ensenada, Baja California, Universidad Autónoma de Baja California, 10 de junio de 2016.

Actualmente se realizan las gestiones para la siguiente sesión de la Red, a realizarse en la ciudad de Ensenada, Baja California. El orden del día incluye, además de los aspectos normativos, las presentaciones de los titulares de las áreas de planeación con los temas acordados en la Sesión XLVII realizada en Hermosillo, como se detallaron en párrafos anteriores.

Adicionalmente, como parte del programa de capacitación se implementará el Taller de la metodología de presupuesto basado en resultados (PBR), que permita conocer las matrices de indicadores (MIR) que ha elaborado la DGESEU, por el Ing. Feliciano Alfonso Hernández Téllez, Director de Planeación y Evaluación.

Actividades académicas

- Como se acordó en la XLVI reunión, las instituciones presentaron un capítulo institucional sobre el crecimiento de la matrícula. A la fecha se cuenta con 10 participaciones (UAS, UACH, UES, UABC, UABCS, UdeO, UACJ, ITC, ITSON y UNISON).
- No se pudo contar con personal de la Dirección de Fortalecimiento Institucional de la DGESEU para un taller sobre el PFCE, pero la red actuó como enlace para participar en el taller que se realizó en la Universidad Veracruzana, por la Asociación Mexicana de Responsables de la Estandarización de la Información Administrativa y Financiera en las Instituciones de Educación Superior, A.C. en enero de 2016.
- Se realizó una visita al Director General de Planeación y Desarrollo de la ANUIES, Mtro. José Aguirre, para solicitar acceso a la información estadística disponible.
- Se realizó un taller sobre el ProExES con la presencia del Ing. Alfonso Hernández Téllez, Director de Planeación y Evaluación de la DGESEU.

Consideraciones finales

Es necesario solicitar mediante oficio el acceso a la información estadística de la ANUIES, para así concluir la edición de los capítulos institucionales sobre el incremento de matrícula para la publicación conjunta. Asimismo, deberá considerarse la elección del nuevo coordinador de la red, en la reunión de otoño.

Red de Seguridad en Cómputo

El presente escrito tiene la intención de hacer un reporte de las actividades realizadas durante el año 2015 por la Red de Seguridad en Cómputo de la Región Noroeste (RSCN), que reúne a los especialistas en el área con el objetivo de proteger los sistemas informáticos de la IES.

Actividades académicas

Dentro del programa de actividades permanentes, se contactó a las 30 instituciones integrantes de la RSCN para actualizar los datos de los representantes y técnicos de cada una de las instituciones, con la finalidad de contar con información para establecer los enlaces.

Con el apoyo de diversos contactos de otras Instituciones de Educación Superior afiliadas a la ANUIES y ubicadas en otras regiones del país, se efectuó la difusión de los eventos académicos que la RSCN llevó a cabo durante el 2015. Esta difusión se realizó mediante el envío de correos electrónicos, llamadas telefónicas y publicidad mediante sitios web.

Diplomado Básico de Seguridad Informática

En la versión del 2015, el diplomado consistió en 13 módulos referentes a temas de seguridad informática, incrementando considerablemente el número de temas expuestos. Participaron 108 asistentes de diversas Instituciones de Educación Superior.



Diplomado básico de seguridad informática

REGISTRO

La modalidad fue por videoconferencias mediante el uso del servicio WebEx y apoyados con la plataforma educativa de la UACH (<http://aulas.uach.mx>), en la que los participantes adquirirían el material de estudio, subían tareas y realizaban los exámenes correspondientes.

Los módulos que se trataron en el Diplomado son los siguientes:

Módulo 1. Introducción a la seguridad informática

Módulo 2. Seguridad en redes LAN

Módulo 3. Introducción al análisis de tráfico

Módulo 4. Sistemas de monitoreo y detección de intrusos

Módulo 5. Detección de vulnerabilidades

Módulo 6. Criptografía

Módulo 7. Análisis de Malware

Módulo 8. Certificados digitales

Módulo 9. Vulnerabilidades en redes inalámbricas

Módulo 10. Aspectos legales y éticos de la seguridad informática

Módulo 11. OWASP (Open Web Application Security Project)

Módulo 12. Planes de contingencia y recuperación frente a desastres

Módulo 13. Tendencias en seguridad y buenas prácticas

Taller “Fundamentos de seguridad en redes”

Es un taller básico que tiene el objetivo de inducir a sus participantes en el ámbito de la seguridad informática, mediante la verificación de la seguridad en algunos dispositivos de red de datos y servicios de tecnologías de la información (TI).

Con esto, se busca que los administradores de red y de servicios lleven a cabo pruebas de verificación en sus entornos laborales para detectar fallas y realizar las tareas correctivas pertinentes.

Dentro de los temas del Taller están: Network Scanning, Dictionary Attack, Brute Force y Cracking WEP.

En este taller se contó con la participación de estudiantes y maestros de diversas instituciones educativas como: Universidad Autónoma de Ciudad Juárez, Universidad Tecnológica de Ciudad Juárez, Instituto Tecnológico de Ciudad Juárez y Universidad Autónoma de Chihuahua.



Net Hacking Challenge

Esta actividad tuvo como objetivo el llevar a cabo una práctica de los conocimientos adquiridos durante el taller “Fundamentos de seguridad en redes”, visto previamente. Consiste en restablecer un sitio web que previamente sufrió un ataque de *defacement*.



Al igual que en el taller de fundamentos de seguridad en redes, en este reto participaron estudiantes, maestros e invitados de diversas instituciones educativas como: Universidad Autónoma de Ciudad Juárez, Universidad Tecnológica de Ciudad Juárez, Instituto Tecnológico de Ciudad Juárez, Universidad Autónoma de Chihuahua y New Mexico State University (NMSU).

Consideraciones finales

El proceso de planeación, diseño, difusión, impartición y finalización del Diplomado Básico de Seguridad Informática, del Taller de Seguridad y del Reto Hacking ha llevado más de un año. Es una tarea ardua pero vale la pena su implementación para llevar a cada institución educativa del país el mensaje de la seguridad de la información.

A pesar de que este año se ha llegado aún más lejos en cuanto a la difusión de la conciencia de la seguridad informática mediante el apoyo del resto de las redes regionales, se requiere una mayor participación de todas las IES que conforman la ANUIES.

Red de Vinculación

La Red de Vinculación Noroeste ha trabajado de manera permanente en apoyo a las Instituciones de Educación Superior y Centros de Investigación (CI) en busca de cumplir con sus objetivos y alcanzar su visión de “ser reconocida por su alta productividad, compromiso, profesionalismo y excelencia, capaz de generar programas que contribuyan activamente al desarrollo sustentable, sociocultural y económico de la región y del país”.

Reuniones de trabajo

Reunión especial por videoconferencia de la Red de Vinculación

Se realizó el 14 de abril de 2015, en la Sala Interactiva de la Dirección de Innovación Educativa de la Universidad de Sonora y participaron 15 IES y CI: CIAD, COLEF, CICESE, UABC, ITSON, UACJ, ITSNCG, UdeO, CETYS, UNISON, UES, UTH, ITN y UTN.

Acuerdos y compromisos:

1. Se acuerda que a los ganadores del “Premio a la Experiencia de Vinculación más exitosa de las IES y CI de la Red de Vinculación Región Noroeste de ANUIES 2013-2014” se les otorgue reconocimiento del Consejo y una dotación de libros editados por las instituciones de la Red, además de que en la próxima reunión se apruebe una comisión externa de evaluación.
2. Integración del Catálogo de “servicios estrella” de cada IES. Incluirá las propuestas que se reciban en el periodo de la convocatoria, para publicación en la página del mismo Consejo, así como en la de la Red.
3. Se acuerda realizar la XIII Reunión de Trabajo de la Red, los días 7 y 8 de mayo próximos, con sede en la Universidad Estatal de Sonora (UES), campus Hermosillo.
4. Se acuerda incluir en el programa de la XIII reunión:
 - a. El 3^{er} Foro de Emprendedores Internacionales “*Las voces del presente, el éxito del futuro*”.
 - b. El análisis de los nuevos Lineamientos para el funcionamiento de las Redes.

- c. El Taller de Planeación para elaborar el programa de trabajo de la Red 2015-2017.
5. Se aprueba invitar para la siguiente reunión al IT Culiacán y a la UABC para que presenten los proyectos emprendedores ganadores en el Certamen del 5º Día Nacional del emprendedor 2015, como casos de éxito.

XIII Reunión de la Red de Vinculación

Se realizó el día 8 de mayo de 2015 teniendo como sede la Universidad Estatal de Sonora y se contó con la representación de 14 IES: UAS, UdeO, ITC, UACJ, ITCH II, UABCS, UES, ITSON, CIAD, UTH, ITH, ITN, COLSON y UNISON.

Participó como invitado especial el Mtro. Edgar Eduardo Gómez Galván, de la Dirección General de Planeación de la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez, para impartir un taller de planeación.

Dentro del programa de la reunión se consideraron los siguientes temas:

- Taller de Planeación (5 horas presenciales y 5 horas a distancia).
- Página de la Red de Vinculación Región Noroeste (RVRN).
- Integración del comité evaluador de proyectos que participan en el “Premio a la Experiencia de Vinculación más exitosa de las IES y CI de la Red de Vinculación Región Noroeste de ANUIES 2014-2015”.
- Aprobación del contenido del Catálogo de servicios profesionales /tecnológicos de la Red: de 5 a 10 servicios estrella para los diferentes sectores industriales.

Exposición de casos de éxito:

- Proyectos ganadores en el Certamen Nacional de Emprendedores 2015, por el Instituto Tecnológico de Culiacán:
 - Fumigadora Agrícola Móvil para Invernaderos.
 - Queso Cascabel.

Acuerdos:

1. Se aprueba el avance de propuesta del plan de desarrollo de la red 2015-2017, incluyendo diagnóstico, modelo de trabajo, misión, visión y objetivos estratégicos.
2. Se describirán las actividades y metas faltantes de los objetivos prioritarios y se realizará la distribución de acciones específicas para las IES; se concluirán y aprobarán en la siguiente reunión por videoconferencia.
3. Los casos de éxito no expuestos se presentarán en la siguiente reunión presencial.

Reunión especial por videoconferencia de la Red de Vinculación

Se realizó el 15 de octubre del 2015, a través del enlace vía webex coordinado desde la UACH y contó con 16 IES participantes: UACH, UACJ, ITCH II, UABCS, UABC, IT de Mexicali, COLEF, CETYS, UdeO, ITSON, UES, COLSON, UTH, ITESCA, CIAD y UNISON.

Contenido:

- Avances en la implementación de las acciones del Plan de Desarrollo de la RVNO.
- Resultados del Certamen Semana Nacional del Emprendedor de INADEM-ANUIES.
- El Día Regional del Emprendedor no se realizará para 2015, ya que en el año 2014 se tuvieron dos sedes.

Acuerdos:

1. Se aprueban las propuestas de actividades y metas estratégicas de los objetivos prioritarios del Plan 2015-2017.
2. Con base en el nulo resultado de la participación en la Convocatoria del “Premio a la Experiencia de Vinculación más exitosa de las IES y CI de la Red de Vinculación Región Noroeste”, se solicitará a la Secretaría Técnica gestionar que la convocatoria sea retomada desde Consejo Regional para 2015-2016.
3. Presentar propuesta del Diplomado en formación de gestores de la vinculación.
4. Sede para la XIV reunión de trabajo: UABC-Tijuana.

XIV Reunión de la Red de Vinculación

Teniendo como sede a la Universidad Autónoma de Baja California, se realizó los días 12 y 13 de noviembre de 2015, contando con la participación de diez IES y CI: UACJ, ITCH II, UABC, IT de Mexicali, UPBC, COLEF, ITSON, UTH, CIAD y UNISON.

Contenido y Seguimiento de acuerdos:

- Compromisos con el PDRRVNO 2015-2017, exposición de casos.
- El CONREDES como experiencia de vinculación en Ciudad Juárez (UACJ).
- “Estancias académicas en empresas”, por el Instituto Tecnológico de Sonora (ITSON).
- Un recorrido por los proyectos vinculados desde las IES y CI con la industria y gobierno, con fondos del CONACYT, sectoriales y otros, por el Coordinador de la Red.
- Mesa de trabajo “Fondos CONACYT para el desarrollo regional en los estados”, por el CONACYT Zona Noroeste.
- Encuentro con Empresarios.

Acuerdos:

1. Compromisos con el PDRVRN 2015-2017: Reunión con empresarios, foro regional, se aprueba el catálogo de servicios estrella, y queda abierta la oportunidad de las IES y CI faltantes de enviar propuesta para agregar.
2. Se actualizará en enero del próximo año la Página de la Red de Vinculación Región Noroeste: <http://www.anuies-noroeste.uson.mx/reddevinculacion.html#>
3. La sede de la próxima reunión será en Sinaloa.

Primera videoconferencia de 2016, 26 de febrero, con la participación de 15 IES

Orden del día:

- Aprobación del Informe 2015 de la Red de Vinculación.
- Convocatoria al “Premio a la Experiencia de Vinculación más exitosa de las IES y CI de la Red de Vinculación Región Noroeste”.

- Sede para XV Reunión presencial a realizarse en abril o mayo.

Acuerdo 1: El jurado externo para determinar a los ganadores del premio a la experiencia de vinculación de las IES/CI de la Red estará integrado por dos entidades específicas: un representante de la SE de cada estado (o líder empresarial) y una ONG; las IES/CI de cada estado definirán en conjunto a los nominados a la coordinación general. Se debe de entregar la propuesta a más tardar el miércoles 2 de marzo.

Acuerdo 2: La UAS, COLSON y UACJ trabajarán en una propuesta de ampliación del campo de acción en los criterios establecidos para la evaluación de los proyectos, que denominaremos Guía de evaluación para los integrantes de la comisión externa. Esta guía dará mayor detalle a las consideraciones de valor de los criterios establecidos: Vinculación IES/CI-empresa-gobierno-sector social, Impacto local y regional, Carácter innovador, Capacidad de transferencia y Sustentabilidad, facilitando el contenido para los candidatos y la evaluación para la comisión. Se deberá entregar la propuesta a más tardar el miércoles 2 de marzo.

Acuerdo 3: La sede para la XV reunión será la UAS.

Acuerdo 4: Se cita a videoconferencia para el jueves 3 de marzo, a las 11:00 horas.

Segunda videoconferencia de 2016, 03 de marzo, con la participación de 15 IES

Orden del día:

- Aprobación de los formatos para entrega de propuestas de proyectos y de la Guía de evaluación de la Convocatoria al “Premio a la Experiencia de Vinculación más exitosa de las IES y CI de la Red de Vinculación Región Noroeste”.
- Establecer las fechas de recepción, evaluación y resultados para la convocatoria.

Acuerdo 1: Adecuaciones propuestas para fechas y formatos a la convocatoria para su publicación.

Acuerdo 2: Se fija fecha para la siguiente videoconferencia para el día martes 15 de marzo, a las 11:00 horas, para conocer y en su caso aprobar a la comisión externa de evaluación al premio.

Tercera videoconferencia del 15 de marzo de 2016 con la participación de 08 IES

Orden del día:

- Revisar propuestas por estado, para conformar el Jurado Calificador al “Premio a la Experiencia de Vinculación más exitosa de las IES y CI de la Red de Vinculación Región Noroeste”.
- Fecha definitiva y lugar específico para la XV Reunión presencial a realizarse con sede en la UAS.

Acuerdo 1: Definición del jurado calificador para el “Premio a la Experiencia de Vinculación más exitosa”.

Acuerdo 2: La fecha para la XV reunión de trabajo en la que se realizará la entrega de los premios ganadores de los tres primeros lugares por autoridades del Consejo Regional, quedó fijada para el día 27 de mayo con sede en la UAS campus Mazatlán para hacerla coincidir con la reunión de dicho órgano colegiado. Se llevará a cabo en el Hotel Crowne Plaza Mazatlán, a las 11:00 horas, bajo el siguiente orden del día.

Orden del día:

- Bienvenida y lista de asistencia
- Aprobación del orden del día
- Lectura y en su caso, aprobación del acta anterior
- Informe de trabajo de la Coordinación de la Red
- Proyecto de la Organización mundial de propiedad industrial (OMPI), para las IES y CI de la Red
- Informe de los resultados del “Premio a la experiencia de vinculación más exitosa de las IES, IT, y CI de la Red de Vinculación Región Noroeste 2015 - 2016”
- Diálogo con representantes del sector productivo
- Cierre de sesión primera jornada.
- 14:00 hrs. Comida
- Participación en la Reunión del Consejo Regional de ANUIES
- Clausura de la reunión de trabajo.

Actividades académicas

- Jornada de capacitación en reunión ordinaria de Red: UABC-Tijuana; día 12 de noviembre de 2015 por la tarde. Temática: Desarrollo Regional Sustentable por el Dr. Enrique Estrada Loera de la Dirección Regional Noroeste del CONACYT.
- Foros para el sector productivo y comunidad universitaria para presentar las experiencias de proyectos en cada estado de la red.
- ITSON. Foro “Vinculación Comunitaria”.
- UTH. Foro Municipal de Productividad.
- UNISON/UES: “Encuentro sobre experiencias en turismo rural sustentable” 19 de noviembre de 2015.
- ITC II. Jornadas de Residencias.
- UACJ. Feria del Empleo.
- Portafolio con experiencias exitosas de la Red de Vinculación. Actualmente ya se encuentra en el sitio de la Red en la página del Consejo Regional. Liga:http://www.anuies-noroeste.uson.mx/docs/2015/reddevinculacion/compendio_experiencias_de_exit_o_en_las_IESyCI_RRVNO.pdf
- Foro Empresarial de COPARMEX y ExpoIndustrial de CANACINTRA 2015 en Sonora. Presentación ante CANACINTRA, COPARMEX y la Secretaría de Economía de cada estado, del Catálogo de servicios profesionales y Carpeta tecnológica de las IES y CI de la Red.
- Mesa de trabajo con empresarios para presentar el Catálogo de servicios profesionales y carpeta tecnológica de las IES y CI de la Red, dando énfasis en mostrar servicios y proyectos sustentables de impacto en la productividad y competitividad de la industria de los sectores prioritarios; y/o con dependencias de Gobierno (SAGARPA, SEDESOL, CONAGUA, entre otras del estado sede), priorizando a aquellos que ofrezcan una solución de un problema regional. UABC Tijuana, 13 de noviembre de 2015.

- Creación de un blog informativo de experiencias relacionadas con las mejores prácticas de vinculación entre IES y sector empresarial. UACH-ITSON, disponible en <https://rednoroesteblog.wordpress.com/>.
- Convocatoria al “Premio a la Experiencia de Vinculación más exitosa de las IES y CI de la Red de Vinculación Región Noroeste”.

Consideraciones finales

Es necesario buscar el desarrollo de proyectos de investigación aplicada e innovación de impacto regional para atender la demanda específica de un sector industrial, a través del trabajo interinstitucional de IES y CI de la región.

Se buscará: implementar el diplomado “Formación de Gestores para la Vinculación”; lograr un fondo del sector empresarial para patrocinar eventos y proyectos emprendedores; establecer consorcios por sectores estratégicos en cada estado, y posicionar los posgrados en la industria y las estancias de académicos.

Red de Tutorías

En la Sesión Ordinaria 1.2016 del Consejo Regional Noroeste, celebrada el día 8 de abril de 2016 en la ciudad de San José del Cabo, Baja California Sur, dentro del Orden del Día se incluyó la Propuesta para la creación de la Red de Tutorías de la Región Noroeste de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior.

El punto fue considerado conforme a lo establecido en el documento “Lineamientos para la integración de comisiones y creación de redes de colaboración de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior”, que en su Capítulo V, Artículo 21, indica que los consejos regionales podrán aprobar la creación de redes de colaboración cuando lo solicite al menos una cuarta parte de las instituciones pertenecientes a una región. Puesto que se recibió carta de intención de 15 instituciones, firmadas por su titular, se sometió a votación y la moción de la creación de la Red fue aprobada, como quedó asentado en el acuerdo:

NO.16.1.6 Se aprueba la creación de la “Red de Tutorías del Noroeste”.

En reunión previa los integrantes de la Red elaboraron el proyecto establecido en los lineamientos antes citados, que finalmente validaron en una sesión paralela al 2º Encuentro Regional de Tutoría, con sede en la Universidad Autónoma de Sinaloa el 26 de noviembre de 2015. El documento incluye los rasgos generales de la Red y su programa de trabajo a dos años. Con fines informativos se presenta un extracto del mismo:

Temática

- Evaluación/Investigación: análisis de los factores que intervienen en su operación.
- Innovación: alternativas para atender las situaciones que pueden limitar y/o favorecer su desarrollo.
- Vinculación: acciones de colaboración interinstitucional.

Justificación y relevancia social

Los programas institucionales de tutoría (PIT) se dirigen a favorecer la trayectoria escolar del estudiante promoviendo su desarrollo integral. La formación de los docentes para ejercer la función tutorial se puede potenciar con la suma de conocimientos, experiencias y recursos humanos de las instituciones miembros de la Red.

Objetivos

- Ser un espacio de intercambio de experiencias y propuestas para la mejora de los programas institucionales de tutoría de las IES de la Región Noroeste.
- Precisar criterios para la operación, seguimiento y evaluación de la actividad tutorial, susceptibles de aplicación general en las IES afiliadas.
- Compartir recursos humanos y programas disponibles en las IES para apoyar los procesos de formación y especialización de los docentes en materia de tutoría y de los responsables operativos.
- Contribuir en la investigación vinculada a la trayectoria escolar y la transición generacional que impacta la formación profesional, a través de la generación de proyectos interinstitucionales y/o la participación en programas nacionales e internacionales.
- Difundir las acciones y análisis del proceso tutorial de la IES de la región, a través de diversos espacios de comunicación.

Plan de trabajo

Línea de trabajo LINEAMIENTOS OPERATIVOS Y DE EVALUACIÓN			
2016		2017	
Acciones	Metas/Productos	Acciones	Metas/Productos
Definir criterios para evaluar el desempeño de tutores	Criterios definidos y acordados	Definir criterios para implementar la asesoría de pares en coordinación con el PIT	Criterios definidos y acordados
Definir criterios para evaluar la coordinación de tutoría en el programa educativo	Criterios definidos y acordados	Definir criterios para implementar tutoría de pares	Criterios definidos y acordados

Línea de trabajo FORMACIÓN DE TUTORES Y RESPONSABLES OPERATIVOS			
2016		2017	
Acciones	Metas/Productos	Acciones	Metas/Productos
Elaborar un catálogo de cursos e instructores de la región	Catálogo elaborado	Intercambiar cursos e instructores de la región	Al menos, 2 IES participantes con cursos e instructores y 2 IES beneficiadas con capacitación
Diseñar un curso de formación básica de tutores	1 curso diseñado en modalidad en línea	Habilitación del curso de formación básica en plataforma	Curso activo
		Ejecución del curso en línea	Al menos, 2 IES beneficiadas
Capacitación a coordinadores institucionales	1 curso recibido	Diseñar un curso de formación para responsables de tutoría en programas educativos	1 curso diseñado en modalidad presencial
Línea de trabajo PROYECTOS DE INVESTIGACIÓN			
2016		2017	
Acciones	Metas/Productos	Acciones	Metas/Productos
Definir un proyecto en relación con la trayectoria escolar de estudiantes en riesgo académico	1 proyecto definido	Realizar una investigación sobre trayectoria escolar de estudiantes en riesgo	Al menos, 50% de IES afiliadas a la región participantes en la investigación
Gestionar recursos para la ejecución del proyecto	Recursos aprobados	Elaborar un informe con los resultados de la investigación	Informe elaborado y publicado
Línea de trabajo DIFUSIÓN DEL QUEHACER TUTORIAL			
2016		2017	
Acciones	Metas/Productos	Acciones	Metas/Productos
Diseñar una página web de la Red	Página web diseñada	Organizar el 3er Encuentro Regional de Tutoría	Convocatoria abierta
Activación de la página web en el sitio de una de las IES de la región	Sitio web activo	Realizar el 3er Encuentro Regional de Tutoría	Al menos, 50% de las IES afiliadas participan con ponentes y/o asistentes

Conforme a lo establecido en el proyecto, donde se propuso a la M.E. Ena Nieblas Obregón, Coordinadora del Programa Institucional de Tutorías de la Universidad de Sonora, como coordinadora de la Red, se le nombró mediante oficio NO/078/16 por parte de la Presidencia del Consejo Regional Noroeste.

Una vez notificada la Coordinación de la Red con el nombramiento se convocó a la primera reunión del grupo, que se realizó mediante videoconferencia con la presencia de 14 instituciones y 19 participantes. Como temas principales dentro del orden del día se dedicó un espacio a revisar la integración y funcionamiento de la Red, el calendario de reuniones presenciales, la revisión del plan de trabajo del primer año y la designación de comisiones de trabajo.

Se procedió también a la designación de la Secretaria de la Red. Se propuso a la Lic. Marisol Mendoza Flores, Responsable del Programa Institucional de Tutorías de la Universidad Autónoma de Sinaloa, bajo el argumento del compromiso asumido en la organización del 2º Encuentro Regional de Tutorías, realizado en noviembre de 2015, convocado por la UAS y el Consejo Regional Noroeste de ANUIES.

Las sesiones presenciales se definieron de la siguiente forma:

- 2016-1, 8 y 9 de septiembre en la Universidad Autónoma de Sinaloa, Culiacán, Sin.
- 2016-2, noviembre (por definir día) en la Universidad de Guanajuato, en el marco del 7º Encuentro Nacional de Tutoría.
- 2017-1, 16 y 17 de marzo, Universidad Autónoma de Baja California/Instituto Tecnológico de Mexicali, Mexicali, B.C.
- 2017-2, 7 y 8 de septiembre, UNISON/ITH/UTH/UVM/UES, Hermosillo, Son.

Asimismo, se integraron las comisiones de trabajo con base en elección libre de cada participante, quedando distribuidas las tareas previstas para 2016 del siguiente modo:

Línea de trabajo		
LINEAMIENTOS OPERATIVOS Y DE EVALUACIÓN		
Acciones	Metas/productos	IES Responsables
Definir criterios para evaluar el desempeño de tutores	Criterios definidos y acordados	Universidad Estatal de Sonora Universidad Tecnológica de Hermosillo

Definir criterios para evaluar la coordinación de tutoría en el programa educativo	Criterios definidos y acordados	Universidad Autónoma de Baja California Sur Instituto Tecnológico de La Paz Universidad Autónoma de Ciudad Juárez
Línea de trabajo FORMACIÓN DE TUTORES Y RESPONSABLES OPERATIVOS		
Elaborar un catálogo de cursos e instructores de la región	Catálogo elaborado	Universidad Autónoma de Chihuahua
Diseñar un curso de formación básica de tutores	1 curso diseñado en modalidad en línea	Universidad de Sonora Universidad del Valle de México-
Capacitación a coordinadores institucionales	1 curso recibido	Campus Hermosillo Instituto Tecnológico Superior de Cajeme
Línea de trabajo PROYECTOS DE INVESTIGACIÓN		
Definir un proyecto en relación con la trayectoria escolar de estudiantes en riesgo académico	1 proyecto definido	Instituto Tecnológico de Nogales Instituto Tecnológico de Hermosillo Instituto Tecnológico de Sonora
Gestionar recursos para la ejecución del proyecto	Recursos aprobados	
Línea de trabajo DIFUSIÓN DEL QUEHACER TUTORIAL		
Diseñar una página web de la Red	Página web diseñada	Instituto Tecnológico de Mexicali
Activación de la página web en el sitio de una de las IES de la región	Sitio web activo	Universidad Autónoma de Baja California

Informe Financiero

Resumen de gastos por cuenta Abril de 2015 - Mayo de 2016

Resumen por partida

Fondo: 11300-4801430000

No.	Cuenta	Ingresos	Egresos
	Remanente del Fondo 2014-2015	\$116,423.00	
	Fondo para el segundo semestre de 2015	\$125,000.00	
	Atención a visitantes		\$16,646.20
	Boletos de avión		\$90,029.37
	Viáticos		\$43,394.01
	Envíos y fletes		\$984.00
	Gastos para organización de eventos		\$34,594.51
	Servicios		\$24,160.02
	Material de papelería		\$1,614.89
	Premios		\$30,000.00

Total: **\$241,423.00** **\$241,423.00**

Disponibles: **\$0.00**

Nota: Los trámites se realizaron por medio del Sistema Integral de Información Administrativa de la Universidad de Sonora, cumpliendo los requisitos legales establecidos por la Contraloría General de la misma y se entregará a la Secretaría General Ejecutiva copia de la documentación oficial que respalda los gastos de cada una de las partidas.

Detalle de gastos

UNIVERSIDAD DE SONORA				
DIRECCIÓN DE PLANEACIÓN				FECHA: 25/05/2016
LISTADO DE MOVIMIENTOS MENSUALES DEL 21/04/2015 AL 23/05/2016				
FONDO: 11300 INGRESOS PROPIOS				
Cuenta	Folio	Fecha	Cheque	Descripción
Referencia		Beneficiario		Ejercido
UNIDAD RESPONSABLE: 214101 DIRECCIÓN DE PLANEACIÓN				
CUENTA DE INGRESO: 4801430000 CONSEJO REGIONAL NOROESTE (ANUIES)				
5133200300501101	0014548	21/04/2015	00153743	REMBOLSO DE GASTOS POR ENCUADERNADO Y LAMINADO DE 30 INFORMES ANUALES DEL CONSEJO REGIONAL NOROESTE DE ANUIES ENTREGADOS A RECTORES E INVITADOS ESPECIALES EN LA SESIÓN 1.2015 DEL CONSEJO REGIONAL NOROESTE DE LA ASOCIACIÓN NACIONAL DE UNIVERSIDADES E INSTITUCIONES DE EDUCACIÓN SUPERIOR EL VIERNES 17 DE ABRIL DE 2015 EN HERMOSILLO, SONORA.
RECIBO243		LOPEZ MONTES*KARLA MERCEDES		960.02
5133100100501101	0014553	21/04/2015	00149811	PAGO DE SERVICIO CONFLUENCIA NOROESTE EDICION ENERO- MARZO 2015 EDICIÓN DE LA REVISTA CONFLUENCIA NOROESTE EDICION ENERO- MARZO 2015, A CARGO DEL CONSEJO REGIONAL NOROESTE DE ANUIES QUE PRESIDE LA UNIVERSIDAD DE SONORA POR EL PERIODO 2012-2016. ACTIVIDAD PERMANENTE MARCADA EN EL PLAN DE TRABAJO DEL CONSEJO. LA PUBLICACIÓN SE REALIZA DE MANERA ELECTRÓNICA EN LA PÁGINA DE LA UNIVERSIDA DE SONORA HTTP://WWW.ANUIES-NOROESTE.USON.MX/
RECIBO242		LERMA SERECER FERNANDO		4,640.00
5137300200501101	0019225	20/05/2015	00154884	PAGO DE SERVICIO HOSPEDAJE DE EDUARDO GÓMEZ, INSTRUCTOR DE TALLER DE PLANEACIÓN, IMPARTIDO DURANTE LA XIII REUNIÓN DE TRABAJO DE LA RED DE VINCULACIÓN NOROESTE DE ANUIES, REALIZADA LOS DÍAS 7 Y 8 DE MAYO DE 2015 COORDINADA POR LA UNIVERSIDAD DE SONORA.
RECIBO245		OPERAHOTELES DE SONORA, S.A. DE C.V.		955.80
5133200200501101	0019227	20/05/2015	00150057	PAGO DE SERVICIO DE PAPELERÍA Y LONAS PARA LA ORGANIZACIÓN DE LA XIII REUNIÓN DE TRABAJO DE LA RED DE VINCULACIÓN NOROESTE DE ANUIES, REALIZADA LOS DÍAS 7 Y 8 DE MAYO DE 2015 COORDINADA POR LA UNIVERSIDAD DE SONORA.
RECIBO244		MULTICOPY DIGITAL, S.A. DE C.V.		11,176.60
5137100200502101	0027257	01/07/2015	00150566	BOLETO DE AVIÓN HMO-MEX-HMO VIAJA BENJAMIN BURGOS FLORES (23790) EL DÍA MIÉRCOLES 08 DE JULIO DEL 2015 CON REGRESO EL MISMO DÍA MIÉRCOLES 08 DE JULIO DEL 2015, VIAJE REDONDO HMO MEX HMO POR MOTIVO DE PRIMERA REUNIÓN DE TRABAJO DE SECRETARIOS TÉCNICOS DE ANUIES 2015 PASAJES / FUNCIONARIOS Y PERSONAL ADMINISTRATIVO BOLETO DE AVIÓN HMO-MEX-HMO VIAJA BENJAMIN BURGOS FLORES (23790) EL DÍA MIÉRCOLES 08 DE JULIO DEL 2015 CON REGRESO EL MISMO DÍA MIÉRCOLES 08 DE JULIO DEL 2015, VIAJE REDONDO HMO MEX HMO POR MOTIVO DE PRIMERA REUNIÓN DE TRABAJO DE SECRETARIOS TÉCNICOS DE ANUIES 2015
F/FCT2381 OS/80		VACACIONES PRINCIPAL, S.A. DE C.V.		6,368.00

UNIVERSIDAD DE SONORA

DIRECCIÓN DE PLANEACIÓN

FECHA: 25/05/2016

LISTADO DE MOVIMIENTOS MENSUALES DEL 21/04/2015 AL 23/05/2016

FONDO: 11300 INGRESOS PROPIOS

Cuenta	Folio	Fecha	Cheque	Descripción
Referencia		Beneficiario		Ejercido
UNIDAD RESPONSABLE: 214101 DIRECCIÓN DE PLANEACIÓN				
CUENTA DE INGRESO: 4801430000 CONSEJO REGIONAL NOROESTE (ANUIES)				
5133100100501101	0027662	03/08/2015	00150591	PAGO DE SERVICIO EDICIÓN DE LA REVISTA CONFLUENCIA NOROESTE EDICION ABRIL-JUNIO 2015, A CARGO DEL CONSEJO REGIONAL NOROESTE DE ANUIES QUE PRESIDE LA UNIVERSIDAD DE SONORA POR EL PERIODO 2012-2016. ACTIVIDAD PERMANENTE MARCADA EN EL PLAN DE TRABAJO DEL CONSEJO. LA PUBLICACIÓN SE REALIZA DE MANERA ELECTRÓNICA EN LA PÁGINA DE LA UNIVERSIDA DE SONORA HTTP://WWW.ANUIES-NOROESTE.USON.MX/.
RECIBO246		LERMA SERECER FERNANDO		4,640.00
5133100100501101	0038520	08/10/2015	00151117	PAGO DE SERVICIO EDICIÓN DE LA REVISTA CONFLUENCIA NOROESTE JULIO-SEPTIEMBRE 2015, A CARGO DEL CONSEJO REGIONAL NOROESTE DE ANUIES QUE PRESIDE LA UNIVERSIDAD DE SONORA POR EL PERIODO 2012-2016. ACTIVIDAD PERMANENTE MARCADA EN EL PLAN DE TRABAJO DEL CONSEJO. LA PUBLICACIÓN SE REALIZA DE MANERA ELECTRÓNICA EN LA PÁGINA DE LA UNIVERSIDA DE SONORA HTTP://WWW.ANUIES-NOROESTE.USON.MX/.
RECIBO248		LERMA SERECER FERNANDO		4,640.00
5134300100501101	0039773	15/10/2015	00000000	ALMACENAJE, ENVASE, EMBALAJE, FLETES Y MANIOBRAS / ENVIO DE NOMBRAMIENTOS A LOS REPRESENTANTES ESTATALES DE LA ANUIES ANTE LOS COMITES TÉCNICOS ESTATALES DE PRONABES.
CORRESPONDENCIA 551		UNIVERSIDAD DE SONORA		480.00
5137100200501101	0042410	28/10/2015	00151340	DOS BOLETOS DE AVIÓN HMO-TIJUANA-HMO VIAJAN BENJAMÍN BURGOS FLORES (23790) Y KARLA MERCEDES LÓPEZ MONTES (29586) EL DÍA JUEVES 12 DE NOVIEMBRE DEL 2015 CON REGRESO EL DÍA SÁBADO 14 DE NOVIEMBRE DEL 2015, VIAJE REDONDO HMO TIJUANA HMO, POR MOTIVO DE LA SESIÓN ORDINARIA 2015-2 DEL CONSEJO REGIONAL NOROESTE DE LA ANUIES, A REALIZARSE EN ENSENADA, BAJA CALIFORNIA.
VAR. FACTURAS OS/88		VACACIONES PRINCIPAL, S.A. DE C.V.		8,824.00
5137100200501101	0042411	28/10/2015	00151339	BOLETO DE AVIÓN HMO-MAZATLÁN-HMO VIAJA KARLA LÓPEZ MONTES (29586) EL DÍA JUEVES 22 DE OCTUBRE DEL 2015 CON REGRESO EL DÍA 24 DE OCTUBRE DEL 2015, VIAJE REDONDO HMO MAZATLÁN HMO POR MOTIVO DE LA XLVI REUNIÓN DE LA RED DE PLANEACIÓN DEL CONSEJO REGIONAL NOROESTE DE LA ANUIES.
F/3553 OS/87		VACACIONES PRINCIPAL, S.A. DE C.V.		8,723.00
5138200100501101	0042881	30/10/2015	00000000	PAGO DE COSTO DE SERVICIO INTEGRAL EN LA ORGANIZACIÓN DE TALLER DE PRÁCTICAS CONTABLES Y DE CONTROL INTERNO EN LAS IES, ORGANIZADO DE MANERA CONJUNTA ENTRE EL CONSEJO REGIONAL NOROESTE DE ANUIES Y LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE BAJA CALIFORNIA, EN EL MARCO DE LA SESIÓN ORDINARIA 2.2015, EN LA CIUDAD DE ENSENADA EL DÍA 13 DE NOVIEMBRE DE 2015 DE 09:00 A 14:00 HORAS. NOTA: SE VA A PAGAR POR TRANSFERENCIA BANCARIA, UNA VEZ QUE EL PROVEEDOR HAGA LLEGAR LA FACTURA CONGRESOS, CONVENCIONES Y EXPOSICIONES
OS 89		HOTELERA CORAL S.A. DE C.V.		11,036.38

UNIVERSIDAD DE SONORA

DIRECCIÓN DE PLANEACIÓN

FECHA: 25/05/2016

LISTADO DE MOVIMIENTOS MENSUALES DEL 21/04/2015 AL 23/05/2016

FONDO: 11300 INGRESOS PROPIOS

Cuenta	Folio	Fecha	Cheque	Descripción
Referencia		Beneficiario		Ejercido

UNIDAD RESPONSABLE: 214101 DIRECCIÓN DE PLANEACIÓN

CUENTA DE INGRESO: 4801430000 CONSEJO REGIONAL NOROESTE (ANUIES)

5137200200501101	0043020	30/10/2015	00000000	GASTOS DE VIAJE. DRA. KARLA LÓPEZ MONTES, REUNIÓN EN CUMPLIMIENTO CON EL PLAN DE TRABAJO DE LA RED DE PLANEACIÓN DEL CONSEJO REGIONAL NOROESTE DE LA ANUIES, A LLEVARSE A CABO LOS DÍAS JUEVES 22 Y VIERNES 23 DE OCTUBRE DEL 2015*1*Del 22/10/2015 al 24/10/2015*De HERMOSILLO a MAZATLÁN
COMPROB. CH/151180		LOPEZ MONTES*KARLA MERCEDES		3,330.01
5137200200501101	0046335	17/11/2015	00000000	GASTOS DE VIAJE. DR. BENJAMIN BURGOS Y DRA. KARLA LOPEZ MONTES, PARTICIPACIÓN EN LA ORGANIZACIÓN DE LA SESIÓN ORDINARIA DE ANUIES 2.2015, A CELEBRARSE EN ENSENADA, BAJA CALIFORNIA EL 13 DE NOVIEMBRE DEL 2015.*2*Del 12/11/2015 al 14/11/2015*De HERMOSILLO a ENSENADA
COMPROB. CH-151375		LOPEZ MONTES*KARLA MERCEDES		11,064.00
5137300200501101	0046329	17/11/2015	00000000	OTROS GASTOS PARA HOSPEDAJE Y ALIMENTACIÓN DEL M.C.E. JOSÉ ERNESTO MEDINA AGUILAR, COORDINADOR NACIONAL DE BECAS DE EDUCACIÓN SUPERIOR (CNBES), QUIEN PARTICIPA COMO INVITADO EN LA SESIÓN DEL CONSEJO REGIONAL NOROESTE DE ANUIES 2.2015, EN LA CIUDAD DE ENSENADA EL DÍA 13 DE NOVIEMBRE DEL 2015, PARA IMPARTIR PLÁTICA SOBRE LOS PROGRAMAS DE BECAS DE EDUCACIÓN SUPERIOR, INDICADORES Y PROMOCIÓN DE LOS MISMOS.
COMPROB. CH-151373		LOPEZ MONTES*KARLA MERCEDES		2,798.40
5137300200501101	0046332	17/11/2015	00000000	OTROS GASTOS PARA HOSPEDAJE Y ALIMENTACIÓN DE LA DRA. GISELLA BAÑUELOS DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE CIUDAD JUÁREZ, QUIEN PARTICIPA COMO PONENTE EN EL TEMA IMPLEMENTACIÓN DE LA LEY GENERAL DE CONTABILIDAD GUBERNAMENTAL (LGCG) EN LAS UNIVERSIDADES, CON LA PRESENTACIÓN DEL TEMA "HOMOLOGACIÓN DE LA GUÍA CONTABILIZADORA DE LAS UNIVERSIDADES Y ELABORACIÓN DE LA CONCILIACIÓN CONTABLE-PRESUPUESTAL EN LA ADOPCIÓN DE LA LGCG", EN EL TALLER DE PRÁCTICAS CONTABLES Y DE CONTROL INTERNO EN LAS IES, ORGANIZADO DE MANERA CONJUNTA ENTRE EL CONSEJO REGIONAL NOROESTE DE ANUIES Y LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE BAJA CALIFORNIA, EN EL MARCO DE LA SESIÓN ORDINARIA 2.2015, EN LA CIUDAD DE ENSENADA EL DÍA 13 DE NOVIEMBRE DEL 2015.
COMPROB. CH-151374		LOPEZ MONTES*KARLA MERCEDES		5,156.80
5137100200501101	0046970	19/11/2015	00151552	VUELO REDONDO HMO-MAZATLÁN-HMO, VIAJA LA DRA. KARLA LÓPEZ MONTES (29586) EL DÍA JUEVES 27 DE NOVIEMBRE DE 2015 CON REGRESO EL DÍA DOMINGO 29 DE NOVIEMBRE DE 2015, ASISTE AL SEGUNDO ENCUENTRO REGIONAL DE TUTORÍAS 2015, A REALIZARSE EN LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE SINALOA, EN MAZATLÁN, SIN., LOS DÍAS 26, 27 Y 28 DE NOVIEMBRE DE 2015. ORGANIZADO POR EL CONSEJO REGIONAL DE LA ANUIES.
F/FCT3794/FCI1003		OS/91 VACACIONES PRINCIPAL, S.A. DE C.V.		8,124.00

UNIVERSIDAD DE SONORA

DIRECCIÓN DE PLANEACIÓN

FECHA: 25/05/2016

LISTADO DE MOVIMIENTOS MENSUALES DEL 21/04/2015 AL 23/05/2016

FONDO: 11300 INGRESOS PROPIOS

Cuenta	Folio	Fecha	Cheque	Descripción	
Referencia		Beneficiario			Ejercido
UNIDAD RESPONSABLE: 214101 DIRECCIÓN DE PLANEACIÓN					
CUENTA DE INGRESO: 4801430000 CONSEJO REGIONAL NOROESTE (ANUIES)					
5137100400501101	0047370	20/11/2015	00151555	BOLETO DE AVIÓN MÉXICO-TIJUANA-MÉXICO, VIAJA EL M.C.E.JOSÉ ERNESTO MEDINA AGUILAR, EL DÍA VIERNES 13 DE NOVIEMBRE 2015, CON REGRESO EL DÍA DOMINGO 15 DE NOVIEMBRE DE 2015. VIAJE REDONDO POR MOTIVO DE LA SESIÓN DEL CONSEJO REGIONAL NOROESTES DE ANUIES, A CELEBRARSE EN ENSENADA, B.C. EL DÍA 13 DE NOVIEMBRE DE 2015, PARA IMPARTIR PLÁTICA SOBRE LOS PROGRAMAS DE BECAS DE EDUCACIÓN SUPERIOR, INDICADORES Y PROMOCIÓN DE LOS MISMOS.	
F/FCT3671/CSE3230	OS/90	VACACIONES PRINCIPAL, S.A. DE C.V.			6,559.00
5121100100501101	0048209	24/11/2015	00000000	GASTOS DE PAPELERIA, GAFETES, PARA LA IMPARTICIÓN DEL TALLER PRÁCTICAS CONTABLES Y CONTROL INTERNO EN LAS IES, ORGANIZADO DE MANERA CONJUNTA POR LA ANUIES Y LA UNIVERSIDAD AUTONOMA DE BAJA CALIFORNIA (UABC), EN EL MARCO DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO REGIONAL NOROESTE DE LA ANUIES 2.2015.	
RECIBO254		LOPEZ MONTES*KARLA MERCEDES			183.20
5137300200501101	0048207	24/11/2015	00000000	REEMBOLSO DE GASTOS A FAVOR DE KARLA MERCEDES LOPEZ MONTES (29586), POR PAGO DE ALIMENTACIÓN Y HOSPEDAJE DEL C.P. EDUARDO GURZA CURIEL, QUIEN PARTICIPÓ EN LA IMPARTICIÓN DEL TALLER PRACTICAS CONTABLES Y DE CONTROL INTERNO EN LAS IES, ORGANIZADO POR LA ANUIES Y LA UABC; Y COMO PONENTE EN LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO REGIONAL NOROESTE DE LA ANUIES 2.2015, REALIZADOS AMBOS EVENTOS EL PASADO 13 DE NOVIEMBRE DEL 2015, EN LA CD. DE ENSENADA, B.C.	
RECIBO253		LOPEZ MONTES*KARLA MERCEDES			7,735.20
5137300200501101	0048011	24/11/2015	00000000	PAGO DE ALIMENTACIÓN A ASISTENTES A "TALLER PRÁCTICAS CONTABLES Y DE CONTROL INTERNO EN LAS IES", ORGANIZADO POR EL CONSEJO REGIONAL NOROESTE DE LA ANUIES Y LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE BAJA CALIFORNIA, EL DÍA VIERNES 13 DE NOVIEMBRE DE 2015, EN LA CIUDAD DE ENSENADA, B.C.	
COMPROB. CH-151485		LOPEZ MONTES*KARLA MERCEDES			7,924.90
322002501101	0048487	25/11/2015	00000000	RENTA DE 2 MICRÓFONOS ADICIONALES, UTILIZADOS EN LA IMPARTICIÓN DEL TALLER PRÁCTICAS CONTABLES Y DE CONTROL INTERNO EN LA IES, ORGANIZADO POR EL CONSEJO REGIONAL NOROESTE DE LA ANUIES, Y LA UABC, EN EL MARCO DE LA SESIÓN ORDINARIA 2.2015, EN LA CD. DE ENSENADA, B.C.	
RECIBO252		LOPEZ MONTES*KARLA MERCEDES			0.00 0.00 928.00
343001501101	0048370	25/11/2015	00000000	ALMACENAJE, ENVASE, EMBALAJE, FLETES Y MANIOBRAS / ENVÍO DE CONSTANCIAS DEL TALLER DE PRÁCTICAS CONTABLES Y DE CONTROL INTERNO EN LAS IES, REALIZADO EN ENSENADA, BAJA CALIFORNIA, 13 DE NOVIEMBRE DE 2015 AL C.P. BERNARDO HERNÁNDEZ CORTEZ, CONTADOR GENERAL DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE BAJA CALIFORNIA.	
CORRESPONDENCIA 555		UNIVERSIDAD DE SONORA			120.00

UNIVERSIDAD DE SONORA

DIRECCIÓN DE PLANEACIÓN

FECHA: 25/05/2016

LISTADO DE MOVIMIENTOS MENSUALES DEL 21/04/2015 AL 23/05/2016

FONDO: 11300 INGRESOS PROPIOS

Cuenta	Folio	Fecha	Cheque	Descripción
Referencia		Beneficiario		Ejercido
UNIDAD RESPONSABLE: 214101 DIRECCIÓN DE PLANEACIÓN				
CUENTA DE INGRESO: 4801430000 CONSEJO REGIONAL NOROESTE (ANUIES)				
211001501101	0048490	25/11/2015	00000000	GASTOS OPERATIVOS DEL PERÍODO, MATERIALES, ÚTILES Y EQUIPOS MENORES DE OFICINA, COMPUTACIÓN, IMPRESIÓN, REPRODUCCIÓN Y EDUCATIVO /*MINI SEPARADORES 10 COLORES PARA ANUIES*
REEMBOLSO DE CAJA 274		CORDOVA CASTRO*JOSEFINA		55.69
211001501101	0053972	16/12/2015	00160673	GASTOS DE PAPELERIA, CARPETAS IMPRESASPARA EL TALLER PRÁCTICAS CONTABLES Y CONTROL INTERNO EN LAS IES, ORGANIZADO DE MANERA CONJUNTA POR LA ANUIES Y LA UNIVERSIDAD AUTONOMA DE BAJA CALIFORNIA (UABC), EN EL MARCO DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO REGIONAL NOROESTE DE LA ANUIES 2.2015.
RECIBO256		LOPEZ MONTES*KARLA MERCEDES	0.00	928.00
373002501101	0053971	16/12/2015	00151927	REEMBOLSO DE GASTOS A FAVOR DE KARLA MERCEDES LOPEZ MONTES (29586), POR PAGO DE ALIMENTACIÓN A INVITADOS AL TALLER PRÁCTICAS CONTABLES Y CONTROL INTERNO EN LAS IES, ORGANIZADO DE MANERA CONJUNTA POR LA ANUIES Y LA UNIVERSIDAD AUTONOMA DE BAJA CALIFORNIA (UABC), Y DE PARTICIPANTES EN LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO REGIONAL NOROESTE DE LA ANUIES 2.2015. CELEBRADA EN ENSENADA BAJA CALIFORNIA.
RECIBO255		LOPEZ MONTES*KARLA MERCEDES	0.00	3,528.63
331001501101	0000399	11/01/2016	00152071	EDICIÓN DE LA REVISTA CONFLUENCIA NOROESTE EDICION OCTUBRE-DICIEMBRE 2015, A CARGO DEL CONSEJO REGIONAL NOROESTE DE ANUIES QUE PRESIDE LA UNIVERSIDAD DE SONORA POR EL PERIODO 2012-2016. ACTIVIDAD PERMANENTE MARCADA EN EL PLAN DE TRABAJO DEL CONSEJO. LA PUBLICACIÓN SE REALIZA DE MANERA ELECTRÓNICA EN LA PÁGINA DE LA UNIVERSIDA DE SONORA HTTP://WWW.ANUIES-NOROESTE.USON.MX/.
RECIBO257		LERMA SERECER FERNANDO	0.00	4,640.00
371002501101	0004973	12/02/2016	00152339	VUELO REDONDO MÉX-HMO-MÉX, VIAJA EL ING. ALFONSO FELICIANO HERNÁNDEZ TELLEZ, DIRECTOR GENERAL DE PLANEACIÓN Y EVALUACIÓN DE LA DGSU, QUIÉN REALIZARÁ PRESENTACIÓN "LINEAMIENTOS PARA ELABORAR POYECTOS EN EL MARCO DEL PROGRAMA DE EXPANSIÓN DE LA EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR Y SUPERIOR CONTEMPLADO EN EL PRESUPUESTO DE EGRESOS DE LA FEDERACIÓN, EJERCICIO 2016", EN EL MARCO DE LA XLVII REUNIÓN DE LA RED DE LA ANUIES REGIÓN NOROESTE, MISMA QUE SE LLEVARÁ A CABO EN HERMOSILLO, SONORA, EL DÍA 05 DE FEBRERO DEL 2016.
F/4421 OS/92		VACACIONES PRINCIPAL, S.A. DE C.V.	0.00	5,703.00
332002501101	0005566	17/02/2016	00000000	SERVICIOS DE APOYO ADMINISTRATIVO, FOTOCOPIADO E IMPRESIÓN / SERVICIOS DE IMPRESIÓN DE CONSTACIAS PARA PARTICIPANTES DEL TALLER DE PRÁCTICAS CONTABLES Y DE CONTROL INTERNO DE LAS IES, DE LA ANUIES
OT 124		UNIVERSIDAD DE SONORA	0.00	198.00

UNIVERSIDAD DE SONORA

DIRECCIÓN DE PLANEACIÓN

FECHA: 25/05/2016

LISTADO DE MOVIMIENTOS MENSUALES DEL 21/04/2015 AL 23/05/2016

FONDO: 11300 INGRESOS PROPIOS

Cuenta	Folio	Fecha	Cheque	Descripción	
Referencia		Beneficiario		Ejercido	
UNIDAD RESPONSABLE: 214101 DIRECCIÓN DE PLANEACIÓN					
CUENTA DE INGRESO: 4801430000 CONSEJO REGIONAL NOROESTE (ANUIES)					
332002501101	0005567	17/02/2016	00000000	IMPRESIÓN DE GAFETES PARA PARTICIPANTES EN TALLER DE PRÁCTICAS CONTABLES Y DE CONTROL INTERNO DE LAS IES, ORGANIZADO POR LA ANUIES.	
OT 125		UNIVERSIDAD DE SONORA	0.00	0.00	125.00
332002501101	0005568	17/02/2016	00000000	SERVICIOS DE IMPRESIÓN HOJAS MEMBRETADAS PARA PARTICIPANTES EN TALLER DE PRÁCTICAS CONTABLES Y DE CONTROL INTERNO DE LAS IES, ORGANIZADO POR LA ANUIES.	
OT 126		UNIVERSIDAD DE SONORA	0.00	0.00	125.00
343001501101	0006184	22/02/2016	00000000	FLETES/Sobres. DR. JUAN IGNACIO VELÁZQUEZ DIMAS, SECRETARIO ACADÉMICO, UAS ENVÍO DE CONSTANCIAS DEL 2ºENCUENTRO REGIONAL DE TUTORIAS	
CORRESPONDENCIA 557		UNIVERSIDAD DE SONORA	0.00	0.00	128.00
343001501101	0010139	16/03/2016	00000000	FLETES/Sobres. LIC. ROGELIO AVIÑA MEDINA, RECTOR DEL CLAUSTRO UNIVERSITARIO DE CHIHUAHUA, ENVÍO DE DICTAMEN DE SOLICITUD DE INGRESO	
CORRESPONDENCIA 558		UNIVERSIDAD DE SONORA	0.00	0.00	128.00
343001501101	0010140	16/03/2016	00000000	FLETES/Sobres. M.C. ELIZABETH SIQUEIROS LOERA, DIRECTORA DEL INSTITUTO TECNOLÓGICO DE CIUDAD CUAUHTÉMOC, ENVÍO DE DICTAMEN DE SOLICITUD DE INGRESO	
CORRESPONDENCIA 559		UNIVERSIDAD DE SONORA	0.00	0.00	128.00
371002501101	0010676	18/03/2016	00007902	VIAJE REDONDO BOLETO DE AVIÓN HMO-SAN JOSÉ DEL CABO-HMO. VIAJA EL DR. BENJAMÍN BURGOS FLORES (23790) Y LA DRA. KARLA LÓPEZ MONTES (29586). EL DÍA JUEVES 07 DE ABRIL DE 2016, CON REGRESO EL DÍA DOMINGO 10 DE ABRIL DE 2016. VUELO REDONDO, ASISTEN A LA SESIÓN ORDINARIA DE CONSEJO DE LA ANUIES REGIÓN NOROESTE, A CELEBRARSE EN LA CIUDAD DE SAN JOSÉ DEL CABO, BAJA CALIFORNIA SUR, TENIENDO COMO SEDE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE BAJA CALIFORNIA SUR.	
F/VARIAS OS/95		VACACIONES PRINCIPAL, S.A. DE C.V.	0.00	0.00	17,472.00
371004501101	0012626	07/04/2016	00008216	VUELO REDONDO MÉXICO-TIJUANA-MÉXIC, VIAJA EL ING. ALFONSO HERNÁNDEZ TÉLLEZ, DIRECTOR DE PLANEACIÓN DE LA DGESU, QUIEN PARTICIPA COMO INSTRUCTOR EN EL TALLER DE METODOLOGÍA DE PRESUPUESTO BASADO EN RESULTADOS QUE PERMITA CONOCER LAS MATRICES DE INDICADORES QUE HA ELABORA LA DGESU, EN EL MARCO DE LA XLVIII REUNIÓN DE LA RED DE PLANEACIÓN, QUE SE LLEVARÁ A CABO LOS DÍAS 28 Y 29 DE ABRIL DE 2016, EN LA CD. DE ENSENADA, TENIENDO COMO SEDE LA UABC. NOTA: LA SESIÓN CAMBIÓ DE FECHA, BOLETO EN ESPERA CON RECARGO.	
F/CT5089/CSE4384 OS/97		VACACIONES PRINCIPAL, S.A. DE C.V.	0.00	0.00	5,236.00
372002501101	0014266	15/04/2016	00000000	GASTOS DE VIAJE, ASISTEN EL DR. BENJAMÍN BURGOS FLORES (23790) Y LA DRA. KARLA LÓPEZ MONTES (29586) A LA SESIÓN ORDINARIA DE ANUIES 2016-1, EN LA CIUDAD DE SAN JOSÉ DEL CABO, TENIENDO COMO SEDE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE BCS.	

UNIVERSIDAD DE SONORA

DIRECCIÓN DE PLANEACIÓN

FECHA: 25/05/2016

LISTADO DE MOVIMIENTOS MENSUALES DEL 21/04/2015 AL 23/05/2016

FONDO: 11300 INGRESOS PROPIOS

Cuenta	Folio	Fecha	Cheque	Descripción
Referencia		Beneficiario		Ejercido

UNIDAD RESPONSABLE: 214101 DIRECCIÓN DE PLANEACIÓN

CUENTA DE INGRESO: 4801430000 CONSEJO REGIONAL NOROESTE (ANUIES)

COMPROB. CH-152553		LOPEZ MONTES*KARLA MERCEDES		0.00	0.00	16,100.00
331001501101	0014624	19/04/2016	00152667	EDICIÓN DE LA REVISTA CONFLUENCIA NOROESTE EDICION ENE-MAR 2016, A CARGO DEL CONSEJO REGIONAL NOROESTE DE ANUIES QUE PRESIDE LA UNIVERSIDAD DE SONORA POR EL PERIODO 2012-2016. ACTIVIDAD PERMANENTE MARCADA EN EL PLAN DE TRABAJO DEL CONSEJO. LA PUBLICACIÓN SE REALIZA DE MANERA ELECTRÓNICA EN LA PÁGINA DE LA UNIVERSIDAD DE SONORA HTTP://WWW.ANUIES-NOROESTE.USON.MX/.		
RECIBO261		LERMA SERECER FERNANDO		0.00	0.00	4,640.00
371004501101	0018865	18/05/2016	00000000	VIAJE REDONDO DEL MTRO. ARTURO GUTIÉRREZ ISLAS, SUBIDIRECTOR DE EVALUACIÓN DEL POSGRADO NACIONAL DEL CONACYT, MÉX-MZT-MÉX, PARA ASISTIR, COMO PONENTE EN LA SESIÓN ORDINARIA DE CONSEJO DE ANUIES A CELEBRARSE EL DÍA VIERNES 27 DE MAYO DEL 2016, A LAS 17:00 HORAS, EN EL HOTEL "CROWNE PLAZA", EN LA CD. DE MAZATLÁN, SINALOA, TENIENDO COMO SEDE A LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE SINALOA.		
OS 100		VACACIONES PRINCIPAL, S.A. DE C.V.		0.00	0.00	6,112.00
371002501101	0019058	19/05/2016	00000000	BOLETO DE AVIÓN HMO-MZT-HMO. VIAJE REDONDO HMO-MZT-HMO, VIAJAN EL DR. BENJAMÍN BURGOS FLORES (23790) Y LA DRA. KARLA LÓPEZ MONTES (29586). EL DÍA JUEVES 26 DE MAYO DE 2016, CON REGRESO EL DÍA SÁBADO 28 DE MAYO DE 2016. VUELO REDONDO, ASISTEN A LA SESIÓN ORDINARIA DE CONSEJO DE LA ANUIES REGIÓN NOROESTE 2016-2, A CELEBRARSE EN LA CIUDAD MAZATLÁN, SINALOA.		
F/FC5479 OS/099		VACACIONES PRINCIPAL, S.A. DE C.V.		0.00	0.00	16,004.00
372002501101	0019107	19/05/2016	00152811	GASTOS DE VIAJE, ASISTEN EL DR. BENJAMÍN BURGOS FLORES (13790) Y LA DRA. KARLA LÓPEZ MONTES (29586), A LA SESIÓN ORDINARIA DE ANUIES 2.2016, LOS DÍAS 26,27 Y 28 DE MAYO DEL PRESENTE, EN LA CIUDAD DE MAZATLÁN, SINALOA, TENIENDO COMO SEDE LA UAS.		
SOLICITUD DE VIATICOS 77		LOPEZ MONTES*KARLA MERCEDES		0.00	0.00	12,900.00
Premios						30,000.00
Cambio de vuelo						904.37